

viernes 23 de septiembre de 2016

La Diputación de Huelva da a conocer en Madrid el trabajo que se está realizando para recuperar la antigua vía entorno al Río Tinto y su apuesta por un turismo sostenible



Descargar imagen

La Diputada de Infraestructuras, Laura Martín, mantiene una reunión de trabajo con personal técnico del programa Caminos Naturales del Ministerio de Agricultura dentro de la Feria Internacional de la Bicicleta, Unibike, que se está celebrando en el Ifema de Madrid.

Al hilo de una invitación cursada por el Ministerio para visitar su stand en dicha feria, se lleva a cabo una reunión en la que se da a conocer el trabajo que se viene realizando por parte de la Diputación de Huelva, para definir el producto turístico entorno al Tinto y para

recuperar el antiguo trazado de la vía, como ruta cicloturista. El objetivo es mostrar el proyecto a los técnicos del Ministerio de cara a buscar el apoyo financiero del programa Caminos Naturales para llevar a cabo parte de su ejecución.

La Diputada de Infraestructuras, aprovecha también para visitar el mostrador del Patronato Provincial de Turismo en el stand de Andalucía, que promociona las iniciativas deportivas y turísticas de la provincia, entre otras, la Huelva Extrema.